



# 清水っ子

2024年11月5日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

## 就学時健診:子育て講座 私たちにある「共育」力～あきたのそこちから～



10月29日(火)、就学時健診がありました。その中で実施した、社会教育アドバイザー〇〇〇〇氏による子育て講座は、子育てをする人、親にも教師にも皆に関わると感じたことがありました。抜粋した内容を紹介しします。

- あ…あいさつは魔法の言葉→「必ず目を見て、先手あいさつ」の手本を大人が見せる
- き…規則正しい生活は幸せをつくる→親が子どもに合わせてあげること習慣化する
- た…体験させよう→新たな発見、社会のルールやマナーを学ぶチャンスであり成長に不可欠なもの
- の…「No」も大切→簡単にルールを変えず守れるためにどうするかを考えさせる
- ぞ…学校教育目標を知り協力して育てよう→複数の目、複数の力を終結させる
- こ…心をつなごう→スマホを見ながらの話は会話(コミュニケーションに基本)にならない
- ち…小さな役割から始めよう→お手伝いは自立の一歩
- か…感謝の気持ちを伝えよう→子は親の鏡。「ありがとう」「どういたしまして」「ごめん」「いいよ」。
- 親が率先して言ってほしい
- ら…「らしさ」を生かそう→ポジティブシンキングが大事、心の栄養になる

子育ては「作戦」の連続。家族のおしゃべりを楽しみましょう。子どもとできる楽しみを見つけましょう。子育ては思い通りにいかないもの。遠慮なくお互いに頼り合ひましょう。「親の安心」は「子の安心」につながります。学校と家庭、地域、色々などところとつながり、安心感をもって共に子どもを育てましょう。

## アトリオン「ピクニックコンサート」鑑賞

10月31日(木)、1～4年生が、アトリオンで「ピクニックコンサート」を鑑賞しました。楽器の演奏有り、歌有り、リズム体験コーナー有り、参加者全員での歌唱有り。子どもたちは大満足でした。帰校途中、ショッピングセンターのフードコートで食事したことも楽しそうでした。



## 学習発表会迫る!!

いよいよ今週末は清水小学校創立150周年記念学習発表会です。どの学級も子どもたちの創意工夫を散りばめた演出をし、次第に仕上がってきています。どうぞ子どもたちの笑顔や頑張りを観に来てください。お待ちしております。

秋の深まりに伴い寒暖差が大きくなり、体調を崩しがちな季節でもあります。元気いっぱい発表を観ていただけるよう、「早寝・早起き・朝ご飯」や「寒暖差に対応できる服装」へのご配慮、ご協力をよろしく  
お願いいたします。

